
NO 市長の考え
特色ある教育の実施

横山小学校の跡地

地域の拠点づくり

下水道の整備

防災無線・AEDの整備

温泉施設の整備

子育て支援の充実

公園でのボール遊び

花火大会の実施

福祉会館の設置

コミュニティバスの充実

道路の整備

町会・自治会加入支援

民生・児童委員の選出

14

自治会活動をしている中で、加入のメリットをよく聞かれる、
市として自治会加入への支援を望む。

15

町会・自治会に加入してない地域等の民生・児童委員の選出
に苦慮している。市のほうでお金を出して雇うということはで
きないのか。

1

外環状線沿線に企業を誘致し、雇用や活気を生み出すため
に、外環状線沿いに下水道を整備して欲しい。

4

5

台風接近時に防災無線が聞こえない。設置数を増やして欲し
い。南部地域においては、小中学校と南部リージョン、青少年
の家にAEDが設置されているが、施設が閉館した場合に使え
なくなる、各町会館に整備するのに補助はないのか。

6

南部地域において、温泉が湧く宿泊施設の設置をしてほし
い。

7

こどもがいる世帯は、市民税を減免するとか、国からの補助
金以外に市独自の補助金を支給するなど、子育て支援の充
実を図って欲しい。

8

災害時に電柱が倒壊して道路を塞がないように、特に幹線道
路においては、電柱が傾いていなかに気をつけ、場合によっ
ては、NTTや関西電力と連携しながらパトロールを実施して
ほしい。

9

地域においてまちづくりの拠点となる施設を整備する場合
に、補助金を出すなど地域主導によるまちづくりに力を入れ
て欲しい。3

2

内　　　　　　容
AIやロボットに関する授業を取り入れるなど、特色ある教育に
取り組んでほしい。

項　　　目

全天候型屋内プールを建設して欲しい。
グランドゴルフ場に活用して欲しい。

電柱倒壊による道路封鎖防
止

13

市内の道路において、デコボコやガタガタの場所がある、道
路状況を良くすることで住み良いまちとしてのイメージアップ
につながる。

12

コミュニティバス（めぐーる）について、便数増加や、北部リー
ジョンセンターに停留所を設置するなど充実をしてほしい。上
代町から北部リージョンセンターまで行くバスはあるが、帰り
のバスがない。また、地域で運行している幼稚園バスと同じよ
うなデザインなので、デザインの再考望む。

ボール遊びができない公園が多い。公園設置の際は、周辺
の宅地から距離をおくとか、他の公園利用者に影響のない配
慮をするとか、のびのびと遊べる公園にして欲しい。

10

昨年実施した納涼花火大会やのど自慢を、また実施してほし
い。

11

総合医療センターまで行くには、時間も費用もかかる、南部
地域に総合福祉会館（総合福祉センター）の設置ができない
か。

選出が難しいと聞いているが、地域の
ボランティアの要であり、お金で雇うと
いう性格のものではない。引き続き、
一緒に考えていきたい。

財源が限られているなかで、優先順
位をみながら施策を実施している。

市域全体で同じような課題がある、め
ぐーる以外のお出かけ支援を実施し
ていきたい。色やデザインについて
は、意見として頂戴します。

市長とのタウンミーティングで出された意見・要望（当日要旨）【令和元年１０月２７日開催】

道路が傷んでいるところは直していく
必要があると認識しているが財源に
限りがあり、すぐにというわけにはい
かない。

加入１世帯あたり６，０００円の助成金
や、宅建協会との協定を締結し、宅地
分譲の時には、加入推進をしていた
だいている。引続き、市としても支援
はしていきたい。

同感であるが、調査を実施したとこ
ろ、温泉の源泉がないことが判明し
た。今後については、青少年の家を
活用していきたい。

補助については、考えていない。現在
住んでいる住民が、和泉市に住んで
よかったと思えるまちづくりをしていき
たい。

意見として頂戴します。電柱の傾きに
ついては、市として修理することが出
来ないので、NTTや関西電力と協議し
ていきたい。

周辺を考慮しての公園設置について
はなかなか難しい。

周年記念事業として実施していきた
い。

重要であると認識している。魅力ある
学校をつくっていきたい。

（意見のみ）

地域住民が集える場所は必要である
と認識している。今後の施策の参考と
したい。

（意見のみ）

防災無線で、市域全体を網羅しようと
すると４００基程度必要で、機能につ
いては限界がある。防災ラジオやメー
ルなど他手段を考えている。
各町会館整備の補助については、担
当に確認しておく。


